



VENCEREMOS

EN SU ANIVERSARIO 57

www.venceremos.cu

ÓRGANO OFICIAL DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO EN GUANTÁNAMO

Viernes 13 de marzo de 2020

Año 62 de la Revolución

ISSN 0864 1285. Precio: 20 centavos.

Año LVII. No. 34 Cierre: 2:00 pm.

Exalta ministra de Educación resultados de escuela pedagógica

La Doctora en Ciencias Pedagógicas Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministra de Educación, reconoció la eficiencia de la Escuela pedagógica José Maceo Grajales, y exhortó seguir perfeccionando la calidad del proceso docente-educativo.

Al presidir el claustro de profesores de dicho centro, resaltó la adecuada composición y preparación de los docentes, por encima de la media nacional, pero instó a profundizar en asuntos pendientes como la cultura política, la reflexión y el debate..., para resolverlos y seguir avanzando.

La titular del ramo elogió el por ciento de estudiantes que ingresan al centro con puntuación superior a los 85 puntos como promedio, indicador que puede aumentar con el trabajo sistemático y oportuno de orientación y formación profesional en secundaria básica, y el desempeño de los educandos durante las prácticas.

Apuntó que la escuela guantanamera terminará el presente ciclo con el 80 por ciento de eficiencia si, como se pronostica, gradúa a todos los estudiantes de cuarto año, y significó la celebración este curso del primer egreso de profesores para la enseñanza técnico-profesional.

La titular significó la calidad del claustro y llamó a perfeccionar el trabajo metodológico, la preparación de la clase, la reafirmación de la vocación de los estudiantes para mantenerse en la escuela, así como a matricular en la universidad después de graduarse y lograr estabilidad en los centros donde sean ubicados.

Destacó el grado científico de Máster que ostenta el 43 por ciento de los profesores de ese colectivo, la fortaleza para avanzar en el trabajo científico-metodológico, y lograr egresos de maestros bien preparados, aunque insistió en la necesidad de incorporar mayor número de jóvenes profesionales directamente al doctorado.



Las escuelas pedagógicas son las más importantes para el Sistema de Educación, afirmó Ena Elsa Velázquez.

De acuerdo con Velázquez Cobiella, las 29 escuelas pedagógicas del país con más de 26 mil 400 estudiantes, son las más importantes para el sistema nacional de educación al formar maestros de primera infancia, educación primaria, especial, de inglés para primaria, profesores de secundaria básica de nivel medio superior y de la enseñanza técnica y profesional.

En el encuentro, al que asistieron Mariluz Leyva Lores, miembro del Buró

provincial del Partido, y Alis Azahares Torreblanca, vicegobernadora provincial, se entregó la distinción *Por la Educación cubana* a pedagogos, y reconocimientos a otros profesores e instituciones con sobresalientes desempeños.

En declaraciones a la prensa, la ministra explicó que Educación cumple las medidas de prevención y control, orientadas por el Presidente cubano Miguel Díaz-Canel Bermúdez y el Ministerio de Salud Pública frente a la amenaza del

COVID-19, y prepara a directivos, profesores y alumnos en las más de 19 mil 700 instituciones escolares con que cuenta el país.

“En todos los centros se exige el lavado de las manos, se realiza el pesquisaje diario para impedir el acceso de personas con fiebre o síntomas del nuevo coronavirus y, ante cualquier sospecha, los directivos deben comunicarlo a Salud Pública”, precisó.

● Julio César CUBA LABAUT
Foto: Lorenzo CRESPO SILVEIRA

Llaman a potenciar gestión tributaria

La necesidad de potenciar al máximo los ingresos a partir de la más eficiente gestión tributaria, el rigor en el control fiscal y el combate a las conductas evasoras, fueron subrayados durante el balance anual de la Oficina Nacional de la Administración Tributaria (ONAT) en Guantánamo.

Tras la presentación del informe que señaló aciertos y desaciertos en el ejercicio fiscal, Girardo Alberto Horta, director nacional de Recursos Humanos de la ONAT, insistió en lograr el máximo de recaudaciones (incumplidas en un tres por ciento) durante todo el año, para que el dinero llegue a las arcas del Estado y el país pueda seguir creciendo económicamente.

El directivo subrayó que la eficiencia en el pago de las obligaciones tributarias beneficia a los contribuyentes y al presupuesto estatal de cada municipio, revertido luego en beneficio de sus propios habitantes para el sostenimiento de servicios públicos como la Salud, la Educación, y la Asistencia y Seguridad Social.

Los participantes se pronunciaron por intensificar el combate contra evasiones del fisco y subdeclaraciones de ingresos, batalla en que las auditorías fiscales son deter-

minantes, como demostró su positiva incidencia en 2019.

Miguel Osmay González García, director nacional de fiscalización de la ONAT, apuntó que aunque el primer proceder es persuadir a quienes operan de manera ilegal para que se inscriban en el Registro de Contribuyentes, hay que aplicar la ley a los que burlan lo establecido en término fiscal.

Por su parte, Donna Baños Guerra, coordinadora de programas y objetivos en el Gobierno provincial, exhortó a la incorporación de funcionarios de la ONAT a los grupos de enfrentamiento a las ilegalidades en cada municipio.

En las conclusiones, Marisol Tito Tejeda, miembro del Buró provincial del Partido, llamó a ejercer un papel más activo para cumplir con las recaudaciones y encargos de la ONAT, y recaló la importancia de ampliar la divulgación para contribuir a elevar la cultura tributaria de la población.

En Guantánamo están inscritos en la ONAT, institución adscrita al Ministerio de Finanzas y Precios, 14 mil 178 trabajadores por cuenta propia, y mil 164 personas jurídicas.

● J. C. L. Foto: Leonel ESCALONA FURONES



Los contribuyentes se pronuncian por que se apliquen medidas a los comerciantes ilegales.